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[1766] ヒートテックと言った方がいいですよ  2010年1月17日 22時19分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、書込み拝見しました。 
ズボンの下にステテコではなくて、「ヒートテック」と言った方が良いですよ。 
会社は、時代の潮流に敏感な人間を欲しています。 
「ステテコ」では、若い女の子にモテないですよ。 
「ステテコ」は「ヒートテック」と言い換えましょう。 

[1765] 寒いときにはステテコにかぎる  2010年1月17日 10時42分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、いつも情報を書き込んでいただきありがとうございます。 
ブルーアイズは新聞もあまり読まないので、貴重な情報がありがたいです。 
 
ところでこのごろ寒い日が続きますね。 
こんなに寒いと職場への行き帰りもちょっとつらいです。 
そこで、職場の上司や就労支援センターの職員さんのアドバイスで 
下着を２枚重ね着をしてさらにチョッキを着込み、 
さらにズボンの下にはステテコをはくというオヤジくさいことをしています。 
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これが意外に暖かく、オヤジのブルーアイズにとってはじつに良いです。 
まさにステテコ様様です。 
 
まことにくだらないことを書き込みました。 
どうも申し訳ありません。 
 
今日明日は寒いようですがあさってからは少し寒さも緩みそうです。 
みなさん、お身体には注意をなさって寒さを乗り越えてください。それでは。 

[1764]  障がい者制度、改革会議が初会合 障がい者や家族も参加②  2010年1月
16日 12時16分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
続きです。 
 
 最終的には会議の方針を踏まえ、全閣僚でつくる「障がい者制度改革推進本部」
（本部長・鳩山由紀夫首相）を経て、基本方針を閣議決定する考えだ。同本部では、
当面５年間を改革の集中期間として、関係省庁の施策の見直しを進めていく。  
 同会議で議論すべき課題は山積している。この日は、事務局トップで障害がある東
俊裕・同会議担当室長＝内閣府参与＝が大枠の論点を示した。その内容は、「障害」
や「差別」の定義をどうするのかといった根本的な問題から、虐待の通報義務者の範
囲など具体的なものまで約１００に上るという。  
 一方、障害者自立支援法を廃止した後の新制度のあり方では、同法の違憲訴訟の
原告団らと厚生労働省が今月７日に合意した基本文書に論点が盛り込まれた。原告
らの（１）市町村民税非課税世帯には利用者負担をさせない（２）介護保険の優先原則
を廃止（３）実費負担の早急な見直し――などの指摘をもとに、厚労省が利用者負担
のあり方などを検討することが明記された。ただ、厚労省で進める検討と推進会議の
議論との役割分担は明確ではなく、今後の意見調整が課題だ。  
 今後は月２回程度の協議を予定している。初会合は会場の都合で一般傍聴が認め
られずに障害者団体から批判が出たことから、毎回、会議の模様をインターネットで配
信して公開していくことも確認した。（中村靖三郎）  
 
会議の模様をインターネット配信とは、事業仕分けの時のようですね。 
どうせなら、テレビ中継して欲しいものです。 

[1763] 障がい者制度、改革会議が初会合 障がい者や家族も参加①  2010年1月
16日 12時14分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
障がい者制度、改革会議の初会合が行われたようです。 
以下、朝日新聞の記事ですが、書き込みます。 
 
 障害者自らが制度作りに参加する政府の「障がい者制度改革推進会議」の初会合
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が１２日開かれ、今夏をめどに制度改革案の骨格を示すことを決めた。障害者の差別
を禁じた国連の障害者権利条約を批准するための国内法整備を目指す。政権交代で
廃止が決まった障害者自立支援法にかわり、福祉サービスの利用者負担を決める制
度の論議も本格的に始まった。  
 改革推進会議のメンバー２４人のうち１４人は、障害のある人やその家族ら。福祉サ
ービス利用の際に原則１割の自己負担を課す自立支援法などが当事者不在でつくら
れ、強く批判されたことから、障害者らが主体的に制度構築に参加する態勢とした。  
 この日の会合では、障害者施策を担当する福島瑞穂・内閣府特命担当相が「改革
の具体的な検討を進めていくための、いわばエンジン部隊」と会議を位置づけた。  
 そのうえで福島氏は、障害者施策の基本理念を定めた障害者基本法の抜本改正▽
障害者自立支援法に代わる障がい者総合福祉法（仮称）▽障害者差別禁止法制―
―の３点について、夏までに骨格を示す方針を提案した。いずれも障害者権利条約の
批准に必要だとして障害者団体などが対応を求めていたものだ。 
 
次に続きます。  

[1762] ☆  2010年1月15日 22時11分

え さん  e-mail 

国会で新たな法律を作って、自立支援法など見直し、政策を作って行くと思われます。 
時期は分かりませんが…

[1761] え？さんご指摘ありがとうございます  2010年1月15日 21時22分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
え？さん、重箱の隅を突付くようなご指摘誠にありがとうございます。 
このコピペは山陽新聞ウェブサイトの社説で、コピー＆ペーストしました。 
原文が、厚労相だったので、そのまま、コピペしました。 
厚労省と原告団、弁護団が和解したのですか？ 
え？さん、この訴訟について詳しいですね。 
え？さんの詳しい知識で、書込みしていろいろ教えて下さい。 
私は働いているので、インターネットで調べるので精一杯です。 
是非、今後の障害者政策の方向知りたいので、え？さん、いろいろ調べて書込みして
ください。 
何卒宜しくお願いします。 
 
 

[1759] 国士無双さん漢字間違ってますよ  2010年1月15日 16時39分

え？ さん  e-mail 

厚労相× 
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厚労省〇 
コピペの丸写しもいいけど、コピペする元の文字が間違ってたらこういう事もあるから
気をつけたいですね

[1758]  [社説]改革推進会議 障害者の視点十分生かせ②  2010年1月14日 21時
14分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の続きです。 
 
障害者自立支援法は、障害者の地域での自立と就労支援を目的に２００６年に施行さ
れた。しかし、サービス利用者の負担を所得に応じた「応能負担」から原則１割自己負
担の「応益負担」に変更したため、負担増になった障害者らから批判が噴出した。「生
存権の保障を定めた憲法に違反する」として訴訟も相次いだ。 
 今年に入り、違憲訴訟の和解に向けて協議していた厚労相らと原告団、弁護団は訴
訟を終結させることで合意した。調印した基本合意書では、国は自立支援法が障害者
の尊厳を傷つけたことや生活への悪影響に反省の意を表明したほか、遅くとも１３年８
月までに障害者自立支援法を廃止し、新たな制度の実施を明記している。調印式後、
厚労相は「障害者の意見を真摯（しんし）に聞く」と述べた。肝に銘じなければならな
い。 
 
政府は、本当に、障害者の意見を真摯に聞くつもりはあるのでしょうか？ 
真摯に意見を聞いて、新たな法律作っていただきたいものです。 

[1757] [社説]改革推進会議 障害者の視点十分生かせ①  2010年1月14日 21時4
分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
寒さ厳しい今日この頃ですが、皆さん如何お過ごしですか？ 
障害者、改革推進会議について山陽新聞の社説がありましたので、書き込みます。 
 
政府が障害者福祉制度を抜本的に見直す「障がい者制度改革推進本部」の下に新
設した改革推進会議の初会合が開催された。会議のメンバーは６割の１４人が障害者
自身や家族らである。障害者の視点が制度改革に反映される意義は大きい。 
 従来も政府の障害福祉関係審議会には障害者らも参加していた。だが、今回は過
半数を占めた。制度設計や政策立案に深くかかわることで、障害者が生き生きと暮ら
すための施策の充実にとどまらず、社会の意識や在り方まで変える可能性があると
期待したい。 
 推進本部は、本部長を鳩山由紀夫首相が務め、全閣僚が参加する。推進会議は障
害者問題に関して意見を述べることになっている。長妻昭厚生労働相が廃止を表明し
ている障害者自立支援法に代わる新制度の設計などを議論し、今年夏ごろに中間報
告をまとめる予定だ。 
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パスワード  削除番号    

次に続きます。 

[1756] 中国最大級の精力剤販売店 - 漢方中華  2010年1月11日 15時24分

漢方中華 さん  e-mail 

中国最大級の精力剤販売店 - 漢方中華 
 
新入荷製品 : 
アメリカOptimRxペニス増大カプセル 安全な陰茎の拡大の丸薬  
http://www.cnkanpou.com/product.php?id=179 
 
蟻力神(イーリーシン)  100%正规品ということは当社が保証できます。 
http://www.cnkanpou.com/product.php?id=178 
 
フェロモン香水 ２重の効果 
http://www.cnkanpou.com/product.php?id=177 
 
カベルタ（CAVERTA） バイアグラと全く同等の効果 
http://www.cnkanpou.com/product.php?id=36&t=favourable 
 
特価製品:http://www.cnkanpou.com/products.php?favourable=1&t=favourable 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1766 記事削除
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